



Ministro del Interior en Colchane durante la mañana de ayer:

# Ministro Elizalde: “Seguiremos mejorando nuestra frontera con medidas de alta tecnología para enfrentar el ingreso irregular, el tráfico de drogas y de personas”

( Especial para Diario El Longino desde Colchane, fotografías de Daniel Troncoso V.)



Durante la mañana de ayer el Ministro del Interior, Alvaro Elizalde, se trasladó desde Iquique hasta Colchane, con el fin de inspeccionar los avances del Plan Ciclón, implementado hace dos años por el gobierno del Presidente Boric.

Lo hizo acompañado por las principales autoridades civiles, militares y policiales de Tarapacá, además de jefes de servicios públicos involucrados en el tema fronterizo.

“Estamos visitando el Complejo Fronterizo de Colchane para verificar las obras realizadas y lo que continuaremos haciendo para mejorar nuestro accionar, con el objetivo de mantener el control de la frontera”, explica la autoridad nacional.

Preciso que luego de tomar conocimiento de la labor realizada, destaca la existencia de una mayor capacidad que hace

dos años.

“Se ha logrado ordenar y disminuir el ingreso irregular y aquí se cuenta ahora con un equipamiento adecuado para la permanencia del personal que cumple funciones, tales como Aduana, SAG, la PDI y las Fuerzas Armadas. Tuve la oportunidad de verificar el trabajo de un moderno camión scanner que esta a cargo de Aduana, con un costo de 3.200 millones de pesos. Este equipamiento permite detectar con moderna tecnología el contrabando, el ingreso ilícito de drogas y armas”, manifestó el Ministro Elizalde.

### NUEVA ETAPA

Se refirió también a la Tercera Etapa del Plan Ciclón, que contempla un equipamiento de alta tecnología destinada



a las Fuerzas Armadas, que cumplen sus funciones en esta zona fronteriza.

“Principalmente se trata de drones que se van a complementar con las torres de vigilancia que cuentan con cámaras de observación, con el fin de verificar y controlar el ingreso irregular de extranjeros por diversos puntos de la línea fronteriza con Bolivia. Sabemos que esto causa un grave daño a Chile, pero también debemos velar por la dignidad de las personas”.

Tuvo palabras de agradecimiento para quienes trabajan en este lugar fronterizo, “quienes hacen patria desde el alcalde de Colchane, que me acompaña hoy; todos los funcionarios públicos y las fuerzas armadas y policiales. Esto nos permite vivir en un país más seguro”.

### CANDIDATA MATTHEI

En la zona fue consultado por la prensa que acompañó al Ministro Elizalde sobre la propuesta de la candidata

presidencial Evelyn Matthei, que estuvo hace una semana en Colchane, de proponer la construcción de “una reja a lo largo de la frontera”, con el objetivo de impedir el ingreso irregular de extranjeros.

“Creemos que lo que esta planteando y haciendo el Gobierno es lo adecuado, porque aquí se requiere de una tecnología de punta para estos efectos, por la extensión de la frontera que haría ineficiente una reja. Por ello que daremos inicio a la tercera Etapa del Plan Ciclón, para dotar a las Fuerzas Armadas de la mejor tecnología. Seguiremos profundizando el Acuerdo de Reconducción con Bolivia. Lo que buscamos y proponemos son medidas integradoras y para cual se han destinado más de tres mil 700 millones de pesos”, enfatizó el Ministro del Interior



**PURA VIDA**  
Delivery gratis de AGUA PURIFICADA

DISPONIBLE EN Google Play    DISPONIBLE EN App Store

Descarga la APP y haz tu pedido en línea